

Nachruf

Traurig und in tiefer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Kurt Häfele

Kurt Häfele war Initiator des Hohebacher Posaunenchores und die treibende Kraft zu dessen Gründung im Jahre 1988.

Über all die gemeinsamen Jahre blieb Kurt Häfele dem Posaunenchor eng verbunden und hat uns in vielfältiger Weise immer unterstützt. Dafür sind wir zutiefst dankbar.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.
Wir werden Kurt Häfele stets in ehrender Erinnerung behalten.

Posaunenchor Hohebach

März/April 2021

